



Agrupación Municipal de León



Agrupación Socialista de
León

León, 14 de julio de 2014

Compañeras y compañeros:

Como militante y Secretario General de la Agrupación Municipal de León siempre me he sentido orgulloso de los valores que representamos y de nuestro modelo de actuación en la política. Ayer, fuimos un paso más allá en la historia de nuestro partido y de nuestra agrupación, y ofrecimos a todas las formaciones políticas, a toda la ciudadanía, un ejemplo de participación, implicación y lucha por unos valores que han diferenciado y distinguido siempre al PSOE.

Quiero, por todo ello, agradecerte tu participación y tu ejemplo continuo de compromiso con el partido y con una ideología en la que lo más importante es la solidaridad, la justicia y la igualdad. Sé que el modelo que defendemos es la alternativa a las políticas retrógradas, injustas e insolidarias del Partido Popular y también estoy convencido que sólo desde la unidad de toda la militancia podemos hacer ese proyecto sólido que convenza a la ciudadanía. Por ello, además de agradecer esa participación, te pido que sigas ahí, apoyando y engrandeciendo este proyecto socialista para cambiar el rumbo de nuestra ciudad, de nuestro país.

Gracias por tu participación ayer, por tu presencia continua y por tu voto, por dejarnos oír tu voz ahora y siempre.

Un cordial saludo

José Antonio Díaz

Secretario General